

木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年10月27日(月)発行

文責 校長 前田 和代

すばらしい発表でした！

10月17日(金)、玉東町教育の日が玉東中学校体育館で実施されました。午前中は、保育園や小中学校の発表、お弁当をはさんで午後は縦割り班によるレクリエーションがありました。午前の発表は、本校からは3年生が合奏「鉄腕アトム」と合唱「虹」の発表を行いました。これまで、多くの時間、練習を頑張ってきました。本番では、堂々とした演奏と、とても美しい歌声を披露することができました。特に、柔らかさと伸びのある歌声は、会場にいた全員の心に伝わったと思います。3年生、頑張ったね！多くの人の前で緊張したと思いますが、3年生にとっては、とてもよい経験となりました。保育園や山北小、玉東中の発表も工夫が凝らされ、それぞれの良さが光りました。午後からは中学生がリードしてくれ、笑顔あふれる時間となりました。今年度は、木葉小が司会をしました。計画委員会の子供たちが、とても聞きやすい声でアナウンスをしてくれました。計画委員会のみなさん、ありがとうございます。



来年度は、今の2年生が発表します。今から楽しみです。

秋の大収穫！！(いもほり・稲刈り)

10月20日(月)、いもほり名人の大城戸廣澄さんやPTAの方々と一緒に、1~4年生がいもほりを行いました。5月末に苗を植え、5ヶ月。どのくらい大きくなつたかな～と、みんな楽しみにいも畠を掘りました。土が少し固かったのですが、子供たちは一生懸命スコップで土を掘り、大きく育ったいもを収穫することができました。しばらく置いておくと、甘さが増すそうですよ。ぜひ、おいしくいただいてください。



そして、23日(木)、5・6年生が米作り名人の小山猛史さんやPTAの方々と一緒に、稲刈りをしました。鎌で一束ずつ刈っていました。刈っていくうちに鎌の使い方がだんだん上手になり、サクサクと次々刈ることができました。あっという間にほとんど刈り終えてしまいました。収穫したお米は、5年生



が持久走大会の時に販売しますので、購入の方、どうぞよろしくお願ひします。とてもよいお米ができているとお墨付きをいただいています。

環境標語の作品が優秀賞に！

10月26日(日)に、東部環境センターで環境リサイクルフェアが行われ、その中で環境ポスターと標語の入賞者の表彰が行われました。本校4年生の元山一真さんの標語『買いすぎない作りすぎない のこさない』が優秀賞に選ばれました。おめでとう！みなさんも、環境を守る取組を行ってみませんか。



※朝晩の気温差がはげしくなって、体調を崩す子供たちが増えています。手洗い・うがい等、ご家庭でも声かけの方よろしくお願いします。